



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和5年6月1日発行
担当：本庄 杉本

修学旅行に行ってきました！！

B 高等部3年生

5月10日(水)～12日(金)に2泊3日の修学旅行へ行ってきました。

1日目は千葉県館山市で「房州うちわ」のうちわ製作体験、2日目はディズニーランド、3日目は東京国立科学博物館の見学とジュピリーに乗船しました。うちわ製作体験では、事前に美術の授業で描いたものを持参し、講師の方の話を聞きながら素敵なうちわを完成させることができました。

2日目のディズニーランドからホテルに帰る頃に少し雨が降ってきましたが、アトラクションに乗ったりおいしい昼食を食べたり、40周年のお土産を買って楽しく活動できました。

3日目は、東京国立科学博物館で恐竜博や動物のはく製をクラスごとに見学しました。ジュピリー乗船では、気持ちの良い風を感じることができました。最後に楠公レストハウスでおいしい昼食を食べました。

たくさんの体験や見学ができ、とても思い出に残る修学旅行になりました☆

(B高3年 今井)



元石川分教室3年生

4月19日(水)～21日(金)にかけて修学旅行・大阪方面に行ってきました！ 生徒のみなさんは2～3日前からそわそわした様子。楽しみで仕方ない！、という風情でした。

1日目は大阪城と海遊館。近くで見る大阪城はすごく大きくて、石垣などはどうやって作ったんだろう？、と話しながら歩きました。

2日目はお楽しみUSJ！ かなり混み合いましたが、事前学習で自分たちが計画した乗り物にすべて乗ることができとても満足した様子でした。

3日目は道頓堀散策。間近で聞く関西弁は新鮮で、「遠くに来たんだなあ」と思わせてくれました。大阪で食べるお好み焼きも絶品で、修学旅行を満喫することができました！

ふだん暮らしているところから遠くに行くことで、文化の違いや大阪の歴史に触れることができ、とても有意義な学習となるとともに、学校生活最大の思い出となりました。この思い出を胸に、学校生活、実習なども頑張っていきましょう！（分教室長 鈴木）

～部活動紹介～

今年度もランニング部とバスケットボール部の活動が始まりました。高等部と分教室の生徒(希望者)が、本気で走って、真剣に勝負して、スマホやゲームでは味わえない活動をしています。御家族や友だちの応援が、何より力になります。一年間、応援よろしくお願ひします。

ただいま新入部員募集中です。新入生でも、2・3年生でも大歓迎です！一緒に体を動かしてみませんか？(余暇支援・部活動・同窓会係 栗田)

